

# 旧モーガン邸清掃活動参加報告

平成28年2月27日(土)、一般社団法人日本建設業連合会(以下、日建連)が主催する「旧モーガン邸清掃活動」が開催されました。この活動は、本年度で8回目の実施となります。

当社は社会貢献活動の一環として本活動へ継続的に協力しており、今回の参加者全体39名の内、当社からは3名の有志により参加協力してまいりました。

日建連によるご挨拶と、公益社団法人日本ナショナルトラストによる旧モーガン邸の歴史背景のご説明を頂いた後、例年どおり各企業が5つの班に分かれ、庭園内の竹・枝の切断および結束、草刈り、畑の土起こしなどの分担が決められた後、各自作業を開始しました。



班分けの結果、当社は、庭園内の裏庭にある竹林において、伐採された後の竹を整理する作業担当となりました。

既に切り倒され横に積載した状態の竹を1本ずつ運び出し、枝を取り除いた後に、手で持てる大きさ(70cm程度)にノコギリで竹を裁断し、括りひもで束ねるなど、ひたすら体力と根気がいる作業に励みました。

この日は季節的に寒い日でありましたが、天候に恵まれ、作業中に軽く汗ばむ程度の気持ち良い気候でした。適宜水分補給をしながら約1時間の作業の末、大量の竹の束が1か所に集約されました。

最後に、参加企業全員で集合写真を撮影し、清掃活動は幕を閉じました。

